



Edgar Montellà acaba en el podio de Callús después de superar un inicio complicado

Edgar Montellà (Speed Car) completó la XIX Pujada Callús - Sant Mateu de Bages en la 2a posición de la categoría CM promoción (3a de la clasificación absoluta).

El piloto andorrano no empezó con buen pie su participación en esta tercera prueba del calendario del campeonato de Cataluña de Montaña. En la primera subida de entrenamientos el Speed Car se le escapó y golpeó de morro contra una valla de protección.

En apariencia, parecía que la participación de Montellà en Sant Mateu se había acabado pero, una vez comprobado con detalle, se vio que la mecánica no había sufrido grandes daños y era un problema solo del capó delantero. Reparación de urgencia y a correr.

En la Pujada Callús - Sant Mateu de Bages de este año, la climatología no quitó el protagonismo a los participantes. Con un ambiente agradable y del todo primaveral, la carrera se disputó sobre un asfalto que se mantuvo seco durante todo el fin de semana. Unas condiciones ideales para que los pilotos disfrutaran de la conducción y los espectadores de un gran espectáculo.

Un año más el Moto Club Manresa, organizador de la prueba, mantuvo el habitual recorrido de 5km exactos en la carretera BV-3003 entre Callús y Sant Mateu de Bages. El trazado que transcurre entre los puntos kilométricos 0,750 y 5,750 tiene un desnivel suave que proporciona zonas muy rápidas así como partes muy técnicas.

Antes de subir al podio final, **Edgar Montellà** nos explicaba lo sucedido en este accidentado inicio de carrera: ***Todo ha pasado antes del control 3, es decir, aún no había completado el primer kilómetro de subida. Después de reducir dos velocidades y ver que no hacía la curva he tocado el freno y el coche se ha ido de morro. ¿El motivo? Puede ser el asfalto sucio, temperatura de los neumáticos... no sé.*** Edgar seguía comentando que por un momento pensaba que: ***Mi participación en Sant Mateu se había acabado y no solo eso... podía ser que el denso calendario del próximo mes estuviera en peligro. En fin, por suerte no ha sido tan grave como parecía y hemos acabado la jornada en el podio.***

La próxima cita del Campeonato de Cataluña de Montaña será dentro de un mes, en concreto el día 21 de Mayo, en Guardiola de Berguedà. Edgar Montellà se enfrentará a la VI Pujada Guardiola - Cerdanyola organizada por la Escudería Foc als Pistons con la moral muy alta.

Servicio de prensa.

Resultados de la XIX Pujada Callús - Sant Mateu de Bages

Scratch.

1.-Francesc Munné (Demon Car-CM+), 2'41"169, 2.-Ramón Plaus (Speed Car-CM) a 2"057, **3.-Edgar Montellà (Speed Car-CM) a 5"167**, 4.-Gerard de la Casa (Seat Córdoba WRC) a 7"311, 5.-Lluís Aguilera (Seat León) a 10"041

